

Communiqué de presse du 29 novembre 2016

Réunion informelle des régulateurs – Normalisation et Partage des liquidités de poker en ligne

A l'occasion d'une réunion informelle qui s'est tenue le mardi 29 novembre 2016, les autorités de régulation britannique, espagnole, française, italienne et portugaise ont échangé sur les normes techniques (processus de normalisation européen sur les données de contrôle et de supervision) et le partage des liquidités dans le secteur du poker en ligne. Les régulateurs partagent des vues communes sur ces questions et ont réaffirmé leur objectif d'atteindre un accord sur le partage des liquidités de poker en ligne d'ici à la fin du premier semestre 2017.

Regulators' informal meeting – Standardization and Online poker liquidity sharing

On the occasion of an informal meeting held on Tuesday 29th November 2016, the British, French, Italian, Spanish and Portuguese regulatory authorities exchanged on technical standards (European standardization process on reporting data) and online poker liquidity sharing. The regulators share common views on those questions and reaffirmed their objective to reach an agreement on online poker liquidity sharing by mid-2017.